

Polideportivo

Minicampus sin salir del Grupo

«Son la actividad estrella en cuanto a conciliación familiar durante el verano», dice Joaquín Miranda, nuevo presidente grupista, sobre los cursos estivales

J. J. Gijón

El Grupo Covadonga pondrá a disposición de sus socios un total de 4.400 plazas en los 21 minicampus de verano que se celebrarán durante diez semanas consecutivas a partir del 24 de junio. Están especialmente destinados para los socios nacidos entre los años 2010 y 2020. Esta actividad es la estrella del verano tanto por el número de plazas ofertadas como porque es esencial para la conciliación familiar en una época en la que los niños están en período de vacaciones escolares. Dos motivos por los que el recién elegido presidente grupista, Joaquín Miranda, la eligió para su primera presentación oficial. Miranda estuvo acompañado por la responsable de actividades del club, Eva Fernández, y la coordinadora de la sección de diversidad funcional, Eva Martín.

«Los minicampus son la estrella del programa veraniego en cuanto a conciliación familiar se refiere», afirmó Miranda en su intervención, en la que agradeció «la implicación de todas las secciones en este programa». Las inscripciones se podrán realizar tanto de manera presencial como a través de la página web desde el próximo día 22 de abril y hasta el 6 de mayo. A partir de esta fecha solo se completarán las plazas que puedan quedar libres.

Como en ediciones precedentes, esta es la quinta, el horario de estos minicampus es de 9 a 13 o de 9.15 a 13.15 dependiendo del campus elegido. También como en años precedentes hay varias alternativas en cuanto a horarios se refiere con la opción «madrugador» en la que se entraría una hora antes, otra en la que se puede salir una hora después y una tercera en la que incluye comedor. En cada caso aplicable a las distintas duraciones del campus elegido que



Por la izquierda, Eva Fernández, Joaquín Miranda y Eva Martín. | Juan Plaza

Los apuntes

Fechas: Los minicampus del Grupo Covadonga tendrán lugar a partir del 24 de junio durante las diez semanas siguientes.

Horarios: Los minicampus se desarrollarán desde las 9 a las 13 horas a excepción de aquellos que la actividad es entre las 9.15 y las 13.15. En todos los casos se oferta la posibilidad de entrar una hora antes, salir una hora después o una tercera que incluye comedor.

Inscripciones: El período de inscripciones se inicia el 22 de abril y se prolonga hasta el 6 de mayo. A partir de esa fecha solo se completarán las plazas que queden libres. Las inscripciones se podrán realizar de manera presencial o a través de la página web.

Precios: Los precios varían según la duración de cada minicampus. El de dos días costarán 30,85 euros; el de tres, 46,25; el de cuatro, 61,60 y el de cinco, 77,05. A

ellas habrá que añadir suplementos para las opciones de entrar antes, salir después o comedor.

Edades: Los minicampus están destinados a los nacidos entre los años 2010 y 2020. Los conocidos como «chupetines», los nacidos entre el 2018 y el 2020, contarán con 400 plazas.

Diversidad funcional: La sección de diversidad funcional cuenta con campus específicos en las mismas fechas y horarios.

puede ser de dos, tres o cinco días. Los precios varían también según esa duración: 30,85 euros para los de dos días, 46,25 para los de tres, 61,60 para los de cuatro y 77,05 para los de cinco, según señaló Eva Fernández. La coordinadora destacó especialmente el incremento de plazas para los más pequeños, los «chupetines», esto son los nacidos entre los años 2018 y 2020, y que en esta edición superan las 400 plazas. «Es el doble que hace un par de años», señaló.

El club oferta 4.400 plazas en 21 minicampus durante diez semanas a partir del 24 de junio

Los interesados pueden inscribirse en los deportes que cuentan con sección en el Grupo Covadonga y también habrá un minicampus multideporte en el que los inscritos pueden conocer los fundamentos de varios de los que se practican en el club. Como en prácticamente todas las actividades que organiza el Grupo Covadonga la sección de diversidad funcional está muy implicada con la organización de minicampus específicos en el que destaca el multiactividad, al que se añaden también deportes específicos para estos socios. Las condiciones, precios y horarios son los mismos que el resto de minicampus.

Todas las familias interesadas en alguna de las plazas tienen la posibilidad de contactar con el club para solventar cualquier clase de dudas, así como para dar a conocer situaciones especiales como alergias o necesidad de algún tipo de alimentación especial que haya que tener en cuenta.

BALONMANO

Rodríguez Allen se incorpora a la Asociación de Balonmano de Asturias

El ex director regional de Deportes del Principado y ex director del Patronato Deportivo Municipal de Gijón, Alfonso Rodríguez Allen, es el nuevo fichaje de la Asociación de Balonmano del Principado de Asturias (ABMPA) a la que llega para aportar su gran experiencia en el mundo del deporte. Rodríguez Allen fue preparador de balonmano de los clubes Real Sporting de Gijón, Grupo Covadonga y Club Atlético Universidad Laboral entre los años 1973 y 1980. Rodríguez Allen obtuvo el número uno de su promoción de entrenadores regionales de balonmano en Asturias en

Alfonso Rodríguez Allen. | LNE



el año 1968. Es doctor en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte de la Universidad de Granada. Entre los años 1973 y 1974 fue preparador de la selección asturiana de balonmano juvenil y seleccionador del equipo campeón los VIII Juegos del Cantábrico. Fue director de la Escuela de Preparadores de Balonmano en los años 1975 y 1976. En el año 1989 recibió la medalla de oro de la Federación Española de Balonmano. | J. J.

Carol de Silva seguirá otra temporada más en el Motive.co Gijón

El Motive.co Gijón sigue confeccionando su plantilla para la próxima temporada. La tercera renovación es la lateral internacional portuguesa Carol da Silva, que se une a las jóvenes Alba Fernández y Lisa Chiagozie. En próximas fechas se confirmará la continuidad de más jugadoras de la actual plantilla. | J. J.